



FLAME – CHRONISCHE DARMENTZÜNDUNG IBD



Flame ist im August 2013 geboren und eine liebenswerte, anhängliche und verschmuste Katzendame. Als sie zu uns kam war sie in schlechtem Zustand und voller Parasiten. Im Verlaufe der Behandlungen mussten ihr alle Zähne gezogen werden, worauf sie sich wieder selber putzte und ihren Lebensmut zurück gewann. Da nach einer erfolgreichen Giardienbehandlung der Stuhlgang immer noch weich und breiig war, wurde ein Ultraschall durchgeführt und dabei leider eine IBD (chronische Darmentzündung) festgestellt, die höchstwahrscheinlich irreversibel ist. Alle Behandlungen im Bezug auf die IBD waren bisher erfolglos und ihr Stuhlgang bleibt breiig.

Flame lässt sich dies überhaupt nicht anmerken, sie ist anhänglich, verspielt und tobt gerne mit anderen Katzen herum. Sie ist eine sehr soziale Katze und kann problemlos in einen Mehrkatzenhaushalt vermittelt werden.

Wir suchen für sie verständnisvolle Besitzer, die damit umgehen können, dass ihr Stuhlgang nicht schön aussieht und man auch mal einen Tropfen ausserhalb des Klos findet. Da sie draussen aufgefunden wurde kennt sie den Freigang und obwohl sie nicht nach draussen drückt, wäre es schön, wenn sie später wieder diese Freiheit geniessen dürfte.

Flame ist FeLV und FIV negativ getestet, geimpft, gechippt und kastriert.

Interessenten melden sich bitte bei:

Katzenfreunde Schweiz

Manuela Gutermann

Tel. 079 630 41 18

info@katzenfreunde-schweiz.ch